

saison 2019/20 gestartet. Nach dem Abstieg aus der Landesliga und mehreren altersbedingten Abgängen musste die Mannschaft neu zusammengestellt werden.

Die dadurch entstandenen Lücken konnten glücklicherweise mit einigen ambitionierten Nachwuchskräften aus den Reihen der vereinseigenen Hobby-Mixed Mannschaften geschlossen werden. Die Neuzugänge haben sich schnell in den Trainingsbetrieb integriert und sind zu einem festen Bestandteil der Herrenmannschaft geworden.



Nach einigen Höhen und wenigen Tiefen belegt das Team einen Spieltag vor Saisonende den dritten Platz der Bezirksliga. Zum Erreichen des Saisonziels – Wiederaufstieg in die Landesliga – ist am letzten Spieltag ein deutlicher Sieg beim Tabellenzweiten in Winsen/Luhe erforderlich. Im Hinspiel wurden die Gäste aus Winsen mit einem deutlichen 0:3 nach Hause geschickt. Es bleibt abzuwarten, ob die Leistung auch auswärts bestätigt werden kann. Doch auch falls das Ziel verpasst werden sollte, werden die Herren in der nächsten Saison einen neuen Anlauf nehmen, um künftig wieder mit

Damen- und Herrenmannschaft in der Landesliga vertreten zu sein.

Das Potenzial dafür ist in der verjüngten Mannschaft definitiv vorhanden.

Gelungener Start der Jugendarbeit

Neben zwei Hobbymannschaften der Damen- und Herrenmannschaft konnte sich im vergangenen Jahr das Jugendteam fest in der Volleyballsparte etablieren.

Die Verantwortlichen der Volleyballabteilung Sandra Müsebeck und Kevin Baker freuen sich über die stetige Nachfrage und können in diesem Zuge weitere Trainingszeiten anbieten. Seit Februar gibt es zwei feste Volleyballzeiten für die Jungvolleyballer.

Montags ab Jahrgang 2007 von 18:00-20:00 Uhr und donnerstags trainieren die Jugendlichen ab 16 Jahren von 20:00 - 22:00 Uhr.

Die Übungsleiterin Jennifer Ziemke-Schulze freut sich auf jeden von Euch, vom Anfänger bis zum Profivolleyballer sind alle herzlich willkommen.



Bei Interesse meldet Euch bitte unter volleyball@tvjahn-walsrode.de an.